



Monatsbericht Ballsporthalle August 2017



Die Baustelle Ende August 2017



Die Stiftung Jugendförderung Berner Handball berichtet monatlich über die Aktivitäten auf der Baustelle der Ballsporthalle Moos in Gümligen. Mit diesen kurzen Monatsberichten sollen unsere Mitglieder, die Nachbarn sowie alle Interessierten über die Entwicklung und den aktuellen Stand des Hallen-Neubaus informiert werden.

Die Bauarbeiten im August 2017

Infolge der Baumeisterferien war die Baustelle während den ersten zwei Wochen im August 2017 geschlossen. Die Bauarbeiten sind am 14. August 2017 mit voller Kraft wieder aufgenommen worden. Trotz dieses Unterbruchs hat der Bau zwischenzeitlich gut erkennbare Fortschritte gemacht.

Der Boden des künftigen Eingangsbereichs der Sporthalle wird betoniert



Nach dem Legen der Schalungsplatten und des Armierungsstahls folgt anschliessend das Verlegen aller Leitungen, bevor dann jeweils der Beton eingegossen und die Bodenplatte fertiggestellt werden kann.



Verlegen der Armierungen und Leitungen im Bereich des grossen Restaurants



Die künftige Frontpartie der Ballsporthalle



Die ersten Tribünenstufen-Elemente sind angeliefert



seit 31. August 2017 werden die Tribünenelemente montiert



Weitere Fotos von der Baustelle

Weitere und in regelmässigen Abständen aktualisierte Fotos von der Baustelle in guter Qualität sind auf unserer Website im Internet zu finden unter <https://www.ballsport-halle.ch/medien/fotos>

Webcam

Für die Zwecke der "Geschichtsschreibung" ist auf dem Dach der alten Mooshalle eine Webcam installiert. Sie liefert alle 3 Stunden ein Foto von der Baustelle. Diese Fotos sind auf der Website <https://www.ballsport-halle.ch> zu sehen.

Infolge des Baufortschritts wird die Webcam demnächst auf den südlichen Kran verlegt.

Beteiligte Baufirmen

In der gegenwärtigen Phase der Bauarbeiten stehen hauptsächlich folgende Firmen im Einsatz:

Planung / Administration

Architekt	Sven Stucki Architekten SIA AG, Bern
Bauingenieur	Ingenta AG, Bern
HLKK-Ingenieur	Grünig & Partner AG, Liebefeld
Elektroplanung	Bering AG, Bern
Bautreuhänder	von Graffenried AG Immobilien, Bern

Bau-Ausführung

Hochbau	Ramseier Bauunternehmung AG, Bern
Elektriker	ARGE Gerber AG, Gümligen / Scherler AG Bern
Sanitär	Binggeli-WBM AG, Hinterkappelen

Serie: Vorstellung von Exponenten des Bauprojektes

Heute:

Der Leiter der Baukommission

Michael Anthamatten

Heute stellen wir Michael Anthamatten vor. Er ist der Bauherrenbeauftragte und in dieser Funktion zugleich auch Vorsitzender der Baukommission.

Dipl. Architekt HTL
von Graffenried AG, Immobilien
Bern

